

## Enex Technologies consigue la Medalla de Bronce EcoVadis por sostenibilidad

**Treviso, IT, 19 de noviembre de 2025** – Enex Technologies, pionera mundial en soluciones naturales y energéticamente eficientes de refrigeración, calefacción, ventilación y refrigeración ("HVACR"), se enorgullece de anunciar que ha conseguido la **Medalla de Bronce EcoVadis**, situando a la empresa entre el **25% superior entre sus competidores del sector**.

Enex Technologies fue evaluada en cuatro áreas de desempeño: medio ambiente, trabajo y derechos humanos, ética y contratación, obteniendo las siguientes evaluaciones:

- Medio ambiente: 78 (+32 frente a la media del sector)
- Trabajo y Derechos Humanos: 69 (+19 frente a la media del sector)
- Ética: 50(+7 frente a la media del sector)
- Adquisiciones sostenibles: 43 (+6 frente a la media del sector)

Con una puntuación global de **69/100**, Enex Technologies se sitúa en el **percentil 77** de las empresas analizadas, mejorando significativamente su posición respecto al periodo de 2024.

Este progreso refleja el compromiso reforzado del Grupo con la sostenibilidad, guiado por la adopción de la **Política de Sostenibilidad de Enex Technologies**, que establece principios claros y objetivos a largo plazo para integrar la responsabilidad ambiental y social en todas las actividades empresariales.

Tras estos compromisos, Enex Technologies obtuvo por primera vez la certificación ISO 14064-1 y realizó su primer inventario de emisiones de GEI, ambas iniciativas clave para medir la huella de carbono del grupo.

Además, el Grupo ha perfeccionado la metodología utilizada para calcular su [Adopción del Contador de Impacto de Refrigerantes Naturales](#), incluyendo las emisiones de CO<sub>2</sub> evitadas por los productos de amoníaco (NH<sub>3</sub>) y propano (R290) en la contabilidad acumulada. Esta mejora resalta aún más el impacto climático positivo de sus soluciones naturales de refrigerantes, que son libres de PFAS y tienen un GWP cercano a cero.

Desde 2007, Enex Technologies ha permitido a sus clientes finales lograr más de **1,15 millones de toneladas de ahorro total de emisiones equivalentes a CO<sub>2</sub>**.

Finalmente, Enex Technologies ha alineado su informe con los estándares de sostenibilidad al unirse al **Pacto Mundial de las Naciones Unidas (UNGC)** y publicar su primera [Comunicación sobre el Progreso](#) (CoP), demostrando el cumplimiento de principios internacionalmente reconocidos en derechos humanos, trabajo, medio ambiente y lucha contra la corrupción.



François Audo, CEO de Enex Technologies, declaró: "La Medalla de Bronce Ecovadis es una confirmación más de la fortaleza de nuestra estrategia de sostenibilidad y de nuestro liderazgo como empresa de tecnología climática. Este reconocimiento nos anima a seguir desarrollando soluciones de refrigerantes naturales que ayuden a múltiples sectores a reducir su huella de carbono y a navegar la transición energética."

Este logro llega en un momento en que la atención global se está centrando en la COP30 en Belém, donde el enfriamiento sostenible ha surgido como un tema central en el debate climático global. Según las **Naciones Unidas**, la demanda de refrigeración podría **triplicarse para 2050** (fuente: UNEP Global Cooling Watch 2025), mientras que las emisiones de los sistemas convencionales corren el riesgo de casi duplicarse si no se adoptan soluciones más eficientes y bajas en carbono. En este contexto, el papel de empresas como Enex Technologies demuestra que el sector privado puede y debe ayudar a mantener altas expectativas, acelerando el cambio hacia modelos industriales más sostenibles y apoyando los objetivos globales de descarbonización.

